



Des contes mystérieux

publié le 10/12/2014

Lundi 24 Novembre, dans le cadre de « Lire en fête », toutes les classes de 6ème et les élèves de SEGPA ont été conviés à rencontrer un conteur (Pierre Dumousseau) accompagné de Stéphanie Brouard (conteuse, chanteuse, musicienne). Elle joue de la guitare et de l'accordéon.

Cette intervention a eu lieu dans la salle polyvalente au collège de St Pierre d' Oléron. La durée de la représentation était de 55 minutes .Trois contes fantastiques nous ont été racontés : « La sirène du père Motard », « La bague du capitaine » et « La femme squelette ». Tous se déroulaient dans la région. Quelques mots et phrases étaient prononcés en patois. Le décor était sobre et accompagnait bien le thème (peur et frisson). Nous n'avons pas pu questionner les conteurs faute de temps,mais certaines classes on pu leur poser des questions. Nous avons beaucoup apprécié ces contes .Nous étions captivés,tellement ces histoires semblaient réelles ...



Mathilde VIDEAU
Marion TERRAS
6eme B